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PROPOSIÇÃO Nº 044.12157.2021

Os Vereadores Amália Tortato e Indiara Barbosa, no uso de suas atribuições
legais,  submetem à  apreciação  da  Câmara  Municipal  de  Curitiba  a  seguinte
proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Requerem  a  revitalização  asfáltica
em toda a extensão da Rua Alfredo
Constantino Moro, no bairro CIC.

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  a  revitalização
asfáltica em toda a extensão da Rua Alfredo Constantino Moro, no bairro
CIC.

Palácio Rio Branco, 23 de novembro de 2021

Verª.Amália Tortato Verª.Indiara Barbosa

Justificativa

O presente pedido se justifica em razão da ausência de pavimentação em
parte da rua Alfredo Constantino Moro e, onde há pavimentação a mesma
necessita  de revitalização em razão de diversos buracos e  depressões
existentes na via.


